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昨日上午记者获悉，合肥市怀宁北路

有望年前主体建成，并于明年正式放行通

车。届时，政务区怀宁路通过连接新建的

跨南淝河桥与清溪路桥，将实现一条由天

鹅湖直达北二环的新快速通道。

南淝河和清溪路双双建新桥

昨日上午，记者在合肥市北二环的怀

宁北路施工现场看到，一条双向6车道的

道路主体已经显现，现场施工人员正在紧

张进行水稳的基础作业。

“这条道路全长4.3公里，由北二环向北

连接的就是已经新建完成的八公山路，直达

庐阳区大杨镇周边区域。”合肥市重点局该

项目负责人丁祖齐向记者介绍说，而该路向

南则直接连接两座新桥。由北向南，其中一

座是怀宁北路跨清溪路桥，未来桥面道路双

向4车道；继续向南之后，再次新建一座跨

南淝河桥，桥面路幅是双向6车道。

目前，两座新建桥梁正在全力实施桩基

等基础作业。而整个怀宁北路的主体工程，

在没有特殊情况影响下，有望于年前完成。

天鹅湖新添北二环快速通道

“最终的目标是由建成的怀宁北路，到

长江路对接怀宁路，从而形成一条天鹅湖

直达北二环的快速通道。”丁祖齐还告诉记

者，明年该条道路放行通车之后，合肥市南

北向主干道也将更加完善。

而同时，通过“畅通一环”的“转换”，积

压在四里河路以及蒙城路上的交通压力也

将得以缓减，并为阜阳北路高架桥的建设

减小交通影响。

另外，记者还从合肥市庐阳区四里河

街道了解到，该条道路的建成还将对整个

森林公园以及正在形成的四里河商业片

区带来积极影响。特别是对森林公园周

边固镇路和界首路等支路网的交通形成

有力支持。

昨日是全国第43个邮政日，记者发

现，不仅一年一度传统的邮政贺卡全部

上市销售，同时我省邮局的所有业务，也

搭乘上“电子翅膀”实现所有业务华丽转

身。

如今的贺卡已经不再只是一张方寸笺

纸，取而代之的是各种各样、丰富多彩的贺

卡。据安徽省邮政公司现场负责人介绍，

今年的贺卡，针对不同群体需求设计制作

了200余款产品，其中不乏魔术贺卡、花瓶

贺卡、丝巾贺卡、幽默贺卡等创新产品。在

2013年贺卡中，不仅在产品形式上进行了

创新，而且产品附加价值进一步提升，二维

码贺卡可领电子红包。

此外，邮政兑奖贺卡的全国开奖仪式

将于 2013 年 2 月 24 日举行，兑奖期为

2013年4月1日～8月31日。

张瑄 记者 王玉/文 程兆/图

2013年贺卡昨日亮相邮政柜台

合肥将再添南北快速通道
怀宁北路年前有望主体建成

星报讯（传明 记者 徐涛） 昨日，记者

从合肥市排水办获悉，作为王小郢污水处

理厂提标改造及除臭降噪工程的一部分，

目前深度处理设备采购及安装项目已在进

行国内公开招标。项目概算为 11000万

元。不久后，合肥有望排出全国最“干净”

的污水。

早在今年2月，合肥市王小郢污水厂

就已启动除臭降噪工程，简单地说，就是为

原本“敞着口”的污水池加上密封盖，再通

过将臭气抽取、生物发酵的方式对臭味进

行处理。针对污水处理厂设备运转而产生

的噪音，也将对王小郢污水处理厂靠近居

民区的厂区处理设备进行更换。新设备将

在水下工作，这样传出来的噪音自然也大

大削减。

昨日，合肥市排水办透露，作为王小郢

污水处理厂提标改造及除臭降噪工程的一

部分，目前深度处理设备采购及安装项目

已在进行国内公开招标。项目概算为

11000万元。

“经过深度处理，王小郢污水厂处理后

的出水质量，将大大提高。”据了解，按照正

常标准，王小郢污水处理厂原先的出水标

准为“一级B”，这样的标准并不能达到地

表五类水的标准。而深度处理设备运转

后，就能使处理后的水主要指标达到地表

四类水标准。

合肥市排水办副主任钱静告诉记者，

在国内各城市污水处理厂的尾水中，主要

指标能达到四类水标准的目前还没有。

虽然目前国内的北京、上海等城市也有

污水厂在进行类似的改造，但是按照合肥的

改造速度来看，王小郢污水厂很有可能成为

全国最先达到这一标准的污水处理厂。

钱静还告诉记者，王小郢污水处理厂

每天都要处理30万吨的污水，处理后的水

大部分都排进南淝河补水，少部分用于景

观补水。而环保部门数据显示，合肥城区

段南淝河90%的水来自于污水处理厂尾

水。这样的变化直接使进入南淝河、巢湖

的污染物大大减少。

合肥有望排出全国“最干净”污水
王小郢污水厂1.1亿招标“深度处理”

星报讯（李远宏 记者 李尚辉） 昨日，

记者从合肥市公交集团了解到，为了给

市民提供更优质的公交服务，解决市民

出行难问题，合肥公交集团特委托合肥

市规划设计研究院开展公交线网优化研

究，改善现有公交线路与市民出行需求

不完全匹配的矛盾。

据合肥公交集团相关负责人介绍，本

次公交线网优化是合肥市加快建设“公

交都市”的重要举措之一，重点解决一些

区域公交服务水平低甚至空白的问题，

减少轨道交通1、2号线施工期间对市民

出行的影响，缓解一些客流量大的站点

的交通压力，减少乘客候车时间和公交

车内乘客的拥挤。

为更准确地把握市民公交出行特征，

做到“对症下药”、科学制订优化方案，公

交集团计划于10月10日在平时乘客反映

意见较多线路的部分公交车上，调查各条

线路、各个站点的上下客流量，于10月12

日在全市约 130个站点开展乘客出行起

终点问卷调查，于10月 12日、13日开展

公交满意度问卷调查。

乘公交不便问题有望解决
公交部门将对130个站点开展乘客出行问卷调查

爱民 康旭 星级记者 徐涛 近5万残疾人被救助
星报讯（记者 赵莉） 昨日上午，合肥

市残联组织召开了2012年度合肥民生工程

惠残项目调度会。记者从会上获悉，截至目

前，除残疾儿童辅具适配项目仍在筛查阶段

外，合肥市其余各项惠残项目均已经提前超

额完成。据初步统计，合肥近5万残疾人已

享惠残项目。

记者了解到，今年新增的民生惠残项目

为贫困残疾儿童康复项目。目前该项目已

为31名肢残儿童进行了矫治手术，救助智障

儿童43人，脑瘫儿童34人，孤独症儿童23

人，言语康复训练儿童103人，为41名听障

儿童验配助听器补偿其听力，为31名重听聋

儿植入人工耳蜗帮助其重建听力。目前，上

述符合救助条件的残疾儿童已陆续进入各

康复定点机构进行康复训练。

500小微企业借力银行
星报讯（郑忠贤 方华英 记者 沈娟娟）

小微企业如何破解融资难题？银企对接无疑

是一剂良药。昨日，在合肥工业经济形势分

析会上，合肥市经信委主任王文松透露，将再

向银行推介500户有市场、有效益、有信用和

有融资需求的优质工业小微企业。

同时，王文松建议，从10月份开始，商

务局、建委、招标局等部门可组织开展本地

建材产品、工程机械产品、大宗消费品、配套

企业等重点地产品供需专场对接会。

“四季度将集中精力加快项目建设力度，

突出抓好联想（合肥）公司、花王（合肥）公

司、中建材公司等一批重点项目提前投产量

产，特别是联想（合肥）公司，力促 10月投

产。”王文松表示。

淮海大道绿化将开工
星报讯（张新正 记者 赵莉） 贯穿合肥

新站区东西方向的主干道——淮海大道绿化

工程即将实施。记者从合肥市林业和园林局

获悉，目前淮海大道绿化工程已完成图纸设

计，正在进行招标工作，有望本月下旬开工。

据介绍，淮海大道东起文忠路，西至新蚌

埠路，道路全长4.65公里。此次实施的淮海

大道绿化工程全部完工后，新站区将新增绿

化面积38万平方米。

据悉，淮海大道的绿化设计方案，结合全

国经典的城市绿化工程经验，经过多轮的方

案比选和讨论后确定。该方案充分结合近、

远期规划，在远期需要迁移部分的绿化苗木

选择以“移植后可二次利用”为原则，做到既

不浪费又能达到绿化效果。

别把孩子鼻炎当感冒
星报讯（王炜 童有兵 记者 李皖婷） 记

者昨天从省立儿童医院了解到，今年儿童医

院过敏性鼻炎的就诊高峰出现在国庆长假后

的第一天，“一天接近60个孩子来看过敏性

鼻炎，是平常的2倍都不止。”

“脱敏治疗是目前惟一有效治疗过敏性

鼻炎的方法，但是这个疗法却限制重重，不是

所有的患儿都适用。”该院耳鼻喉科主任成琦

指出，过敏性鼻炎的治疗过程漫长而又反复，

因此，患儿家长一定要养成良好的心态。

在中国，过敏性鼻炎人群的发病率约为

10%，平均每10个人中就有1个患者，儿童

发病率更高达30%～40%。成琦强调，孩子

常因起病症状不明显被误当为普通感冒而延

误治疗，这一点必须引起父母的高度警惕，防

止过敏性鼻炎渐渐发展成不可逆的哮喘，进

而可能影响孩子一生。


